
C. Branco: CHU Cova da Beira – reiteramos o pedido
de marcação da reunião

24 Julho, 2020

 

 

 

Na sequência do e-mail rececionado a 17 de julho de 2020 reiterámos o pedido de reuni
ão que tem vindo a ser solicitada desde março sem qualquer resposta, incluindo aos pe
didos de informação a 16 de março.

 

Compreendendo que entre março e finais de maio o foco estava nas respostas à pandemia, dificilmente
poderemos ter a mesma tolerância relativamente à resposta dada, a 17 de julho, um mês e treze dias após o
nosso renovado pedido de reunião de 4 de junho.

Os pedidos de reunião foram endossados ao Presidente do Conselho de Administração. Ainda que, considerando
o papel relevante e fundamental dos enfermeiros diretores nos conselhos de administração, entendemos que o
debate e a resolução dos problemas dos enfermeiros não podem ficar dependente da presença de um ou outro
membro do Conselho de Administração. Não será este o tipo de funcionamento que todos queremos para a
Administração Pública, menos burocrática e mais eficiente.
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